

20-C+M+B-22

Liebe Möllersdorferinnen, liebe Möllersdorfer!

In den nächsten Tagen werden sich die “Könige” unserer Pfarre auf den Weg machen, um die Frohe Botschaft von der Geburt Jesu von Haus zu Haus zu tragen. Dabei gelten auch heuer wieder aufgrund der derzeitigen Situation bei den Sternsängern besondere Regeln und Vorsichtsmaßnahmen:

Wohninnenräume dürfen von den Sternsängern nicht betreten werden!

Es wird auch heuer nicht gesungen. D.h. die Sternsänger werden nur ihre Sprüche aufsagen.

Wenn Sie die “Könige” neben Ihrer finanziellen Spende auch mit Süßigkeiten beschenken möchten:

Bitte nur Süßigkeiten in Originalverpackung!

Achten Sie bitte auf einen Mindestabstand von 2 Metern!

Tragen Sie bitte beim Besuch der Sternsängergruppe eine FFP2-Maske (Kinder zwischen 6 und 14 Jahren bitte einen Mund/Nasen-Schutz).

(z.B. Wenn Sie Ihre Spende in die Spendenbox werfen oder Süßigkeiten der Begleitperson übergeben)

Haben Sie bitte Verständnis, dass heuer leider nicht alle Haushalte besucht werden können. Stattdessen kommen die Sternsänger auch per Video auf unserer Facebook-Seite, in der WhatsApp-Gruppe “Pfarre Möllersdorf” oder auf unserer Pfarrhomepage (www.pfarremoellersdorf.at) zu Ihnen nach Hause.

Zudem haben Sie die Möglichkeit, online zu spenden

(<https://www.dka.at/spenden/onlinespenden>).- Ein herzliches Vergelt 's Gott!



Sonntag, 2.1. ganztägig und Montag, 3.1. nachmittags:

“Präsidentensiedlung” / Stadtrandsiedlung, Eigenheimsiedlung, Hausbergsiedlung

Mittwoch, 5.1. nachmittags und Donnerstag, 6.1. ganztägig:

Kerngebiet 1, Kerngebiet 2, Kerngebiet 3